



EMBAJADA DE ISRAEL

## COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

### Condolencias por el accidente de tren en Santiago

La Embajada de Israel en España quiere hacer público su más sentido pesar por las víctimas del terrible accidente de tren ocurrido ayer en Santiago, manifestar su pésame a sus familiares y a todos los españoles por esta tragedia y desear también un pronto y total restablecimiento de los heridos.

En estos momentos difíciles el pueblo de Israel se une a los españoles en su sentimiento de dolor.

Departamento de Prensa  
Embajada de Israel  
<http://embassies.gov.il/madrid>  
Madrid, 25 de julio de 2013